



GESTIÓN COMUNAL



Alcaldesa Katherine Migueles Muñoz presentó Cuenta Pública ante cientos de vecinos, destacando un avance histórico para la comuna

La comuna de Vilcún avanza a pasos agigantados. La Cuenta Pública de la alcaldesa, Katherine Migueles Muñoz, estuvo marcada por el gran resultado de un trabajo constante, en terreno y codo a codo con la ciudadanía de la comuna, enfocada por los ejes e históricos avances en materia de Seguridad, Conectividad, Interculturalidad y recuperación de espacios públicos.

Fueron más de 650 vecinos y vecinas de Vilcún quienes aplaudieron el histórico progreso que ha logrado la alcaldesa Migueles por la comuna. Todo esto reflejado en una inversión total de más de 80 mil millones de pesos a través de proyectos finalizados, en ejecución, aprobados y en formulación, trabajo que ha sido direccionado a las necesidades reales de los vecinos y vecinas de las 5 localidades urbanas y su gran sector rural.

La Seguridad ha sido un eje fundamental en la administración de la alcaldesa, destacando la puesta en marcha de 2 vehículos de seguridad ciudadana para "Rondas de Patrullaje", el trabajo codo a codo junto a Carabineros, la conformación de la Unión Comunal de Juntas de Vigilancia Rurales, inversión en iluminación pública, cámaras de seguridad y distintas acciones de la mano de la comunidad.

En materia de Conectividad, destacó la implementación del recorrido de la Línea 4 para la localidad de General López, gestión realizada a través de un trabajo público-privado por la administración de la alcaldesa Migueles junto a la empresa de transportes. Junto a ellos se suma la gestión para la inauguración de la Parada de Trenes en la localidad de Cajón.

En su intervención, la alcaldesa Katherine Migueles Muñoz envió un claro mensaje a las autoridades del Ministerio de Obras Públicas: "Hoy, convivimos con una ruta S-31 que es un peligro para nuestros habitantes, hemos insistido constantemente en la construcción de la nueva ruta, sin tener una respuesta oportuna de parte de quienes son los real-



Más de 650 habitantes de Vilcún aplaudieron el histórico progreso logrado por la alcaldesa Migueles en la comuna. Este avance se refleja en una inversión total de más de 80 mil millones de pesos, destinada a proyectos finalizados, en ejecución, aprobados y en formulación, enfocados en las necesidades de los residentes de cinco localidades urbanas y del sector rural.



mente responsables de esta carretera vital para la comuna".

Asimismo, un fuerte avance se demostró a través de un potente avance en materia de Agua Potable Rural, Electrificación, Mejoramiento de Infraestructura, Recuperación de Espacios Públicos, entre muchos otros, convirtiendo Vilcún en una comuna con mayor calidad de vida para todos sus ha-

bitantes, con especial atención en su sector rural.

En tanto, Vilcún se ha convertido en una comuna del deporte. Frente a este escenario y al alto nivel local de deportistas de elite, la alcaldesa Migueles presentó ante los asistentes el nuevo Polideportivo para Vilcún, un proyecto del más alto estándar, que incluirá gimnasio profesional, cancha de

fútbol, pista atlética, cancha de tenis, patinódromo y mucho más.

Por otra parte, la Interculturalidad, se enmarcó como un sello para la Municipalidad de Vilcún, principalmente enfocado en la Educación, siendo la primera comuna en implementar este importante concepto en el Plan Anual de Desarrollo para la Educación Municipal.

A ello se suma la constitución total de la Oficina Intercultural "Amuzulgün" en el Cefsam de Cajón, entregando una atención personalizada y enfocada al pueblo mapuche de la comuna, todas acciones y proyectos planteados en un trabajo mancomunado con el Consejo de Lonkos de la comuna.

"Quiero agradecer a cada uno de ustedes. Estos históricos logros son el reflejo y prueba, de que un trabajo constante, comprometido con la ciudadanía y de la mano de sus dirigentes puede generar grandes cosas. Sabemos que aún falta para llegar al Vilcún que todos soñamos. Pero seguiremos trabajando con aún más fuerza por mejorar la calidad de vida de nuestros queridos vecinos y vecinas", expresó la alcaldesa al cierre de la presentación.



Alcaldesa Katherine Migueles Muñoz junto a funcionarios de la Municipalidad de Vilcún.



La alcaldesa Katherine junto a vecina de la comuna.



La alcaldesa junto a dirigente Eliana Fuentes



La alcaldesa junto a dirigente, Domingo Marivil.



La alcaldesa junto a consejero regional Manuel Aravena.



Alcaldesa Katherine Migueles Muñoz junto al Gobernador de La Araucanía Luciano Rivas Stepke



“

Las emociones son infinitas, y especialmente cuando te acompaña un equipo de personas de primer nivel, tanto en lo laboral como en su calidad humana. Este trabajo histórico para nuestra comuna de Vilcún, es también gracias al esfuerzo, dedicación y compromiso que cada funcionario de la Municipalidad de Vilcún ha puesto día a día. A cada uno de mis queridos funcionarios y funcionarias, enviarles un afectuoso saludo, un abrazo gigante y, asimismo, felicitarlos por todo lo que juntos hemos logrado por la comuna. Hoy vemos un Vilcún mucho mejor y la gente ha dado cuenta de eso, estamos cumpliendo la tarea”

Katherine Migueles Muñoz, alcaldesa de Vilcún

“

Como Gobierno Regional hemos estado en terreno junto a la alcaldesa escuchando la voz de los vecinos, lo que nos ha permitido poder llevar a cabo proyectos que van en directo beneficio de las necesidades de los territorios. Proyectos de agua potable, educación, deporte, electrificación, maquinarias y caminos, entre otros, nos han permitido emparejar la cancha entre el mundo urbano y rural entregando progreso y desarrollo a una de las comunas con mayor potencial que tenemos en nuestra Araucanía Andina. Como Gobierno Regional junto a nuestro Consejo Regional reiteramos el compromiso para seguir trabajando juntos por un Vilcún que cuente con las mismas oportunidades de desarrollo en todos sus territorios”

Luciano Rivas Stepke, Gobernador Regional



Alcaldesa Katherine Migueles Muñoz junto a Administrador Municipal, Sergio Núñez; Directora de Dideco, Susan Astete; Director de Jurídico, Franco Tosti-Croce y Directora de Secplac, Malier Molina.



La alcaldesa Katherine Migueles Muñoz, presentando monto histórico de inversión para Vilcún.



El presidente del Senado, José García Ruminot junto a la alcaldesa Katherine Migueles Muñoz.



Gobernador Luciano Rivas y la alcaldesa Katherine Migueles, junto a vecinas de Vilcún.



Camila Poff Oliva, Jefa de Planificación y Desarrollo Regional del Gore; Luciano Rivas Stepke, Gobernador de La Araucanía; y Malier Molina Osses, Directora de Secplac de Vilcún.



Alcaldesa Katherine Migueles Muñoz junto a Administrador Municipal de Vilcún, Sergio Núñez Barruel.